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COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL 

Du 04 Mars 2024 

 

Présents :  

Patricia TESTA, Roseline RIU, Virginie ARSEGUEL, Albertina GUIU, Jessica ANNE 

Auguste PEREIRA, Germain RAMIREZ, Philippe CARAUD, Christophe GONÇALVES, Germain 

FLORES  

 

Procurations :  

Patricia SAUMANDE donne procuration à Auguste PEREIRA 

 

Absent excusé : 

Christophe ALAUZET 

 

Absents :  

Jean François FONQUERGNE, Sébastien ROUGET, Anna PAZ 

 

Secrétaire :  

Virginie ARSEGUEL 

 

 

Madame le Maire ouvre la séance en donnant lecture des procurations et le l’ordre du jour. 

 

 

1. Renouvellement de la convention de location d’un terrain à la ZA de Barri 

 

La Convention de la location d’un terrain pour l’entreprise SOCA (Durée de 3 ans, avec loyer de 

1 800 euros par an) arrive à son terme et Madame la Maire nous propose de reconduire la même 

convention pour la même durée et le même montant. 

Le Conseil approuve à l’unanimité. 

 

2. Information commission vie scolaire 

 

Madame la Maire transmet la parole à Germain RAMIREZ adjoint à la vie scolaire. 

Suite à des problèmes de comportements à la cantine et dans le bus, proposition de mettre en place 

une Charte de bonnes conduites. Face à des problèmes de non-respect des règles, plusieurs 

possibilités allant du rappel à l’ordre, de la convocation, voire de l’exclusion. 

M BOUTET est parti début mars et MME VALERO va prendre le remplacement pour la direction, 

une nouvelle maitresse va faire le remplacement pour l’enseignement. 

Tous les photocopieurs qui n’étaient plus utilisés ont été repris. 

 

3. Questions diverses 

 

Madame la Maire nous informe que des réunions de travail sont mises en place pour la mise en 

place du PLUIH. 
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Madame la Maire relate que les dirigeants des épiceries de Mercus et Saurat connaitraient des 

soucis de trésorerie et le site de Saurat devrait être cédé pour qu’ils puissent perdurer. 

Auguste PEREIRA nous informe que des réunions d’informations sont mises en place pour 

présenter le SAGE (Schéma d’Aménagement et de Gestion des Eaux). 

Christophe nous présente le film des vœux 

Germain Flores nous informe que les travaux de la Maison de Santé ont attaqués, les travaux à la 

pétanque, les travaux de la salle polyvalente, une réunion publique sur la traversée et sécurisation 

de la voirie a eu lieu. 

 

 

Madame la Maire lève la séance à 20h15 

 

 

 

 

 


